

正しく 強く 明るく

長岡京市下海印寺東山1番地 TEL.952-0005 FAX.951-5391
HP アドレス <https://www.kyoto-be.ne.jp/nagaoka5-es/cms/>

すくすくタケちゃん

震災の教訓を大切に

校 長 春名 貴之

新しい年が始まりました。保護者の皆様には、旧年中のご支援に心より感謝申し上げます。

今年は午年です。馬は前進と飛躍の象徴です。この一年、子どもたちが自分の可能性を信じ、目標に向かって進み、飛躍することを願っています。

3学期は一年の仕上げであり、次のステップへの準備期間です。3学期は、一番短い学期です。一日一日を大切にし、目標を持って過ごしてほしいと思います。挑戦する心と感謝の気持ちを忘れず、笑顔あふれる学校生活を送ることができるように、学校としても全力でサポートしてまいります。

本年もどうぞ、よろしくお願ひいたします。

さて、1月になると私は、1月17日に起きた阪神淡路大震災を思い出します。2011年3月には東日本大震災が発生し、未曾有の被害をもたらしました。そして、2024年元日に能登で地震が起き、多くの方が被災されました。今も復興の途上にあります。これらの災害は、自然の力の大きさと命の尊さを私たちに教えてくれました。

阪神淡路大震災が起きたとき、私は学生で、コンビニエンスストアのアルバイト中に地震が発生しました。突然の大きな揺れに、体が思うように動かず、恐怖で胸がいっぱいになったことを今でも覚えています。店内の商品が次々と棚から落ちていく中、必死に手を伸ばして支えようとしたが、自分の体を支えるだけで精一杯で、どうすることもできませんでした。揺れが収まった後、床に散らばった商品を見て言葉を失いました。片付けをしながらも、心の中では「家族は大丈夫だろうか」と不安でいっぱいでした。

当時は、携帯電話やインターネットもまだ普及しておらず、情報がほとんど入ってきませんでした。普段通り大学に向かうとすべての講義が休講になっており、事態の深刻さを感じました。自宅に戻り、家族は幸い無事でしたが、テレビで映し出された街の様子を見たとき、被害の大きさに胸が締め付けられる思いでした。

災害はいつ起こるかわかりません。つい先日も島根・鳥取で震度5強の地震があり、本市でも震度3の揺れを観測しました。だからこそ、ご家庭でも非常食や水の備蓄、避難経路の確認など、できることから始めていただきたいと思います。また、子どもたちと「地震が起きたらどうするか」を話し合うことも大切です。防災意識を高めることは、命を守る第一歩です。そして、困難な時に人と人が支え合うことの大切さも、震災が私たちに残した大きな教訓です。



学校でも、避難訓練や教科等での防災についての学習を通して、子どもたちの防災に対する意識の向上に努めています。今後も、安心・安全な学校づくりを進めてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

1月の主な予定

1	木	元日
2	金	学校業務休止日
3	土	学校業務休止日
4	日	学校業務休止日
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	始業式・大掃除 3校時授業(11:40下校)
9	金	給食開始 4校時授業(13:15下校)
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	5校時授業 5年ダイハツ見学① 4年二測定 Go5 ウィーク(～16日)
14	水	5年ダイハツ見学② 6年二測定
15	木	1-2、2-4演劇鑑賞 AM 3年二測定
16	金	6年キャリア教育⑤ 6年長四中授業体験 1年二測定
17	土	
18	日	
19	月	委員会⑦ ひまわり二測定
20	火	2年二測定
21	水	
22	木	5年二測定
23	金	6年キャリア教育⑥ 人権参観5校時(14:40下校)懇談6校時
24	土	
25	日	
26	月	5年ダイハツものづくり体験 6年京のエジソンプログラム① 給食週間(～30日)
27	火	6年京のエジソンプログラム②
28	水	4年クラブ⑤ クラブ⑦
29	木	
30	金	新1年生入学説明会 PM
31	土	

年度内転出に関わって

新年度の学級編成や登校班編成に関わってきます。

転出予定がありましたら、早めに担任までご連絡ください。

～お知らせ～

6年生 長岡第四中学校授業体験について

1月16日(金)に担任引率のもと、6年生が長岡第四中学校へ行き、中学校の授業を体験します。

15時35分頃に終了予定です。終了後は、中学校から地域ごとにまとまって下校します。お知りおきください。

人権参観・懇談会について

◎1月は、人権参観です。5校時(13:45～14:30)に参観、児童下校後の6校時に懇談会の予定です。詳しくは、12月25日にスクリレ配信をしていますのでご確認ください。

学級懇談会は今年度最終となります。たくさんのご参加をお待ちしています。なお、ひまわり学級については、2月12日(木)の『卒業を祝う会(場所:長岡第六小学校)』を参観としますので、お間違えのないようよろしくお願ひいたします。

◎昨年度まで体育館で実施していました「校内作品展」ですが、体育館にエアコンを設置したことで全校掲示が難しくなりました。そのため、子どもたちの素敵な作品は各教室に掲示いたします。ぜひ参観でお越しいただいた際、ご覧になってください。



書き損じはがきについて

郵便局を通過していない「書き損じはがき」がご家庭にありましたら、職員室前の回収箱に入れてください。アジアの子どもたちの奨学金などになります。1月末まで回収いたします。(12月の学校よりもお知らせした通り、育友会でも回収されています。)ご協力をよろしくお願いします。

スクリレ登録について

スクリレに登録されている携帯電話を変更される場合は、学校までご連絡ください。

学校送迎時のお願いです



保護者の皆さんにお願いがあります。学校への送迎時、正門前東側の通りでの駐停車はご遠慮ください。子どもたちの見通しが悪くなるだけでなく、近隣の方々へのご迷惑になります。

8時～8時20分の登校時間帯を避けていただければ、敷地内に入っていただくことは可能です。その際は、校内にいる子どもたちの動きに十分ご注意ください。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

